

# はばたけ

東京都社会福祉事業団  
東京都八街学園  
「はばたけ」  
令和3年度 第3号  
(通算 第55号)  
令和4年2月28日発行

〒289-1103 千葉県八街市八街に151 ☎043-443-1021 FAX 043-443-7215

URL <https://www.jigyodan.org/yachimata-gakuen/> E-mail [info@yachimata-gakuen.jp](mailto:info@yachimata-gakuen.jp)

## 園長挨拶

今年の冬は、朝夕の冷え込みがことのほか厳しく、園内には毎日のように真白な霜柱が立っています。また、一月初旬には、ここ八街でも積雪があり、子どもたちの雪遊びの歓声が上がっていました。

現在、学園では、新しいランドセルや学生服の購入、就職に向けての自立生活指導等、進学や就職の準備を着々と進めております。

さて、昨年度に引き続きより質の高いサービスの提供を目指し、「福祉サービス第三者評価事業」を受審しましたので、結果をお知らせいたします。

「特に良いと思う点」

(一) 愛着関係を深めながら個別に話せる「スペシャルタイム」を作り、話しやすい雰囲気の中で日常生活での満足度や意向確認をしている。

(二) 将来の選択肢を増やすため、学力向上のための学習会や社会生活への視野を広げるためのインターシップの機会を作っている。

(三) 子どもたちの生活を共に支える地域の関係者との友好的な関係作りと協力体制を作っている。

「更なる改善が望まれる点」

(一) 園の支援手順書を作成し、全職員が同じように対応できるように指導していくことが必要である。

より子どもの意向を引き出せるよう工夫して子どもたちの生活の改善に活かしていくとよい。

(三) 子どもの要望を受けて、サービス内容や計画にどのように反映しているかわかりやすく説明する工夫が望まれる。

学園としては、受審結果を踏まえ、特に良い点はより一層伸ばし、改善すべきところは改善し、利用者サービスの向上を図ってまいります。

今後とも、ご家族の皆様や地域の皆様、そして、関係機関のご協力をいただきながら、新しい年を実り多き一年にしていきたく思います。どうぞ宜しくお願いいたします。

(二) 児童アンケートを見直し、

園長 星野 敬雄



# 「もしも」を「じぶんごと」に

1月28日(金)に炊き出し訓練

を行いました。備蓄食料などを運ぶ

時はリヤカーを活用するなど工夫

をして運んでいました。

寮では、発電機を使ってライトを

つけたり、カセットコンロで湯を沸か

すなどとてもスムーズに出来ていま

した。

3年前の台風による停電

の経験が活かされていて

るようです。

今回、備蓄食料にドライカレーを

使いました。児童に大人気で「もっ

と食べたい。」との声が多かったです。

各寮落ち着いて訓練が出来てい

て、いざ災害が起こっても慌てず

に対応が出来ると思えました。



※中央写真は  
3年前のもの



必見!

# 今年の優勝は誰の手こ!?

令和四年一月七日に、百人一

首・かるた大会が行われました。

当日は十三名の児童が参加して

くれました。前半にかるた大会、

後半に百人一首大会が行われ、参

加していた皆さん誰もが集中して

取り組んでくれていました。

かるた大会ではことわざのかる

たを使用しましたが、小学一年生

の児童も読み手の言葉をよく聞いて

年上児童に劣らないスピードで

札を取ることができていました。

二回戦では児童たちも札の絵を覚

えており、一回戦よりも白熱した

戦いを見ることができて主催者側

としてとても嬉しく思いました。



後半の百人一首大

会では事前に応募

してくれたメンバ

ーとは少々異なり、

急遽トーナメントを組みなおすな

どトラブルも少々ありましたが、

かるた大会とはまた違った緊迫感

の中で試合が繰り広げられていま

した。中には負け

てしまつて本気で

悔しがる児童もい

て、一生懸命取り

組んでいる気持ち



# 今年もせしむがなごきん

今年もクリスマス  
夕食会をやったん  
だ♪  
どんな様子だった  
か新任職員さんに  
聞いてみたよ♪



寮の職員と児童がみんな揃い、  
クリスマス夕食会が行われまし  
た。

調理師さんたちが作ってくれた  
とても美味しい特別メニューに  
児童は笑顔を見せていました。  
学園全体が、楽しくにぎやかな  
雰囲気になりました。



前日からクリスマスツリーや  
寮内の飾りつけをしたりと、児  
童はこの日をとても楽しみにし  
ていました。  
調理師さんたちの作ってくだ  
さった豪華なオードブルに児童  
は驚きながら、楽しく夕食を食  
べていました。また、途中やつ  
てきたサンタさんやトナカイさ  
ん、ブラックサンタからもプレ  
ゼントをもらい、とても嬉しそ  
うな様子でした。  
夕食の後のビンゴ大会では欲  
しい景品を取るために口々に自  
分のカードに書かれた数字を祈  
りながら、誰が一番に取れるか  
競争していました。



## 世界に1つだけの スノードーム!?

1月9日スノードーム作りを  
しました。

それぞれ好きなマスコットを選  
んだり、中に入れてみたいマスコ  
ットを持参したりしていました。

色の濃度にこだわる児童や、中  
に入れる貝殻にビーズを付けて  
ツリーの様になっている児童もい  
て世界に一つのスノードーム作  
りを楽しんでいました。

キラキラ  
キラキラ  
とっても  
綺麗☆



### 【ごあんない】

八街学園のHPではボランティア  
募集や児童養護施設の生活に  
ついてご案内しております。スタ  
ッフブログもありますのでぜひご  
覧ください。



「どんな色にしようかな」  
「このキラキラ入れてみ  
よう!いや:やっぱりこ  
っちにしようかな」  
等、みんな試行錯誤しなが  
ら頑張って作っていました。  
世界に一つだけのスノー  
ドームを作り、満足そうに  
帰って行きました。

